

Eine verdienstvolle Seite der Arbeit der Volkssolidarität ist insbesondere die Versorgung pflegebedürftiger, hochbetagter Bürger durch die Hauswirtschaftspflegerinnen. In Einheit mit den staatlichen Maßnahmen zur Betreuung von kranken und hilfsbedürftigen Menschen ist sie sichtbarer Ausdruck der tätigen Solidarität und der Hilfe in allen Lebenslagen.

Den Veteranen der Arbeit und allen älteren Bürgern gilt die besondere Fürsorge der Partei der Arbeiterklasse. Es werden weitere Möglichkeiten für ihre Teilnahme am gesellschaftlichen Leben, entsprechend ihrem Leistungsvermögen, ihrem Gesundheitszustand und ihren Wünschen, erschlossen, um ihnen ein inhaltsreiches Leben zu sichern. Durch den planmäßigen Ausbau der sozialen, kulturellen und medizinischen Betreuung, die Schaffung von altersgerechtem Wohnraum in Feierabend- und Pflegeheimen sowie in Wohnhäusern für ältere Bürger werden ihre Lebensbedingungen weiter verbessert.

Wir sind gewiß, daß von der IX. Zentralen Delegiertenkonferenz der Volkssolidarität neue Impulse für die Mitarbeit Ihrer Organisation an der weiteren Gestaltung der entwickelten sozialistischen Gesellschaft auf der Grundlage der Beschlüsse des X. Parteitages der SED ausgehen.

Bei ihrer Tätigkeit wünscht das ZK der SED allen Mitgliedern der Volkssolidarität gute Gesundheit und große Erfolge.

Berlin, den 5. Juni 1982

## Gemeinsame Erklärung Deutsche Demokratische Republik - Grenada anläßlich des offiziellen Freundschaftsbesuches einer Partei- und Regierungsdelegation Grenadas in der DDR

Der Vorsitzende des Politbüros des Zentralkomitees der Neuen JEWEL-Bewegung und Ministerpräsident der Revolutionären Volksregierung Grenadas, Maurice Bishop, stattete auf Einladung des Generalsekretärs des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und Vorsitzenden des Staatsrates der Deutschen Demokratischen Republik, Erich Honecker, an der Spitze einer Partei- und Regierungsdelegation der Deutschen Demokratischen Republik vom 8. bis 10. Juni 1982 einen offiziellen Besuch ab.

Erich Honecker und Maurice Bishop führten offizielle Gespräche, die im Geiste der Freundschaft und Solidarität zwischen der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und der Neuen JEWEL-Bewegung sowie zwischen der